

**CITY OF BATHURST
SPECIAL PUBLIC MEETING
MINUTES**

January 18, 2018

**VILLE DE BATHURST
SÉANCE EXTRAORDINAIRE PUBLIQUE
PROCÈS-VERBAL**

Le 18 janvier 2018

Present

Mayor P. Fongemie
Councillor P. Anderson
Deputy Mayor K. Chamberlain
Councillor B. Cormier
Councillor S. Daigle
Councillor R. Hondas

Absent

Councillor K. Lanteigne
Councillor L. Stever

Appointed Officials

T. Pettigrew, City Manager
J. DeGrace, Executive Director, Citizen Services
G. Bryar, Director of Recreation & Tourism
W. St-Laurent, City Clerk
G. Richardson, Executive Assistant
E. Boudreau, Chief of Police
D. Laffoley, Fire Chief
M. Abernethy, City Engineer

Présents

P. Fongemie, maire
P. Anderson, conseillère
K. Chamberlain, mairesse adjointe
B. Cormier, conseiller
S. Daigle, conseiller
R. Hondas, conseiller

Absents

K. Lanteigne, conseillère
L. Stever, conseiller

Fonctionnaires

T. Pettigrew, directeur municipal
J. DeGrace, directeur exécutif, services aux citoyens
G. Bryar, directeur des loisirs et du tourisme
W. St-Laurent, secrétaire municipale
G. Richardson, agente de direction
E. Boudreau, chef de police
D. Laffoley, chef du service d'incendies
M. Abernethy, ingénieur municipal

1. 2018 BUDGET PRESENTATIONS

1.1 Capital General Budget

1.1.1 2018 Capital General Budget

Department Managers gave details on the Capital General Budget for each of their respective departments.

The City Manager mentioned that the banking loans are not part of the Capital General Budget.

1. PRÉSENTATIONS - BUDGET 2018

1.1 Budget des dépenses en capital

1.1.1 Budget des dépenses associées au fonds de capital général 2018

Le gestionnaire de chaque service présente le budget de dépenses en capital de son service respectif.

Le directeur municipal tient à préciser que les emprunts bancaires ne font pas partie du budget des dépenses en capital.

1.1.2 2018 Capital Water and Sewer Budget

City Engineer gave details on Capital budget for utilities and gave an update on this year's projects.

1.2 Operating Budget

1.2.1 2018 Water and Sewer Operating Budget

The City Manager and City Engineer presented the Water and Sewer Operating budget.

1.2.2 2018 General Operating Budget

The City Manager presented the general operating budget for 2018 and Department Managers gave details for each of their respective departments.

Councillor Bernard Cormier mentioned that the councillors and department managers met several times to discuss the budget prior to this presentation.

The City Manager summarized the balanced budget.

The Mayor concluded the session by giving a brief resume and by thanking the departments for their cooperation.

1.1.2 Budget des dépenses associées au fonds de capital pour les services d'eau et égouts 2018

L'ingénieur municipal donne des précisions quant au budget des dépenses associées au fonds de capital et présente une mise à jour des projets pour cette année.

1.2 Budget du fonds de fonctionnement

1.2.1 Budget de fonds de fonctionnement pour les services d'eau et égouts 2018

Le directeur municipal et l'ingénieur municipal présentent le budget du fonds de fonctionnement pour les services d'eau et égouts.

1.2.2 Budget du fonds de fonctionnement général 2018

Le directeur municipal présente le budget du fonds de fonctionnement général pour 2018 et les gestionnaires des différents services apportent des précisions pour leur service respectif.

Le conseiller Bernard Cormier tient à préciser que les conseillers et les chefs de service se sont consultés à huis clos à plusieurs reprises avant cette présentation.

Le directeur municipal présente un résumé du budget équilibré.

Le maire conclut la séance en faisant un résumé et en remerciant les services pour leur collaboration.

2. Adjournment

The meeting adjourned at 7:41 p.m.

2. Levée de la séance

La séance est levée à 19 h 41

Paolo Fongemie
MAYOR/MAIRE

Wanda St-Laurent
CITY CLERK / SECRÉTAIRE MUNICIPALE